

Por acuerdo de Consejo de Ministros de 29 de diciembre de 1981 se otorgó a «Radio Profesional, S. A.», con carácter provisional, la concesión de una emisora de frecuencia modulada en Avila.

Habiendo sido aprobado por la Secretaría Técnica de Régimen Jurídico de la Radiodifusión y Televisión el correspondiente proyecto técnico de instalaciones, y cumplidos los trámites administrativos previstos en las disposiciones aplicables, Esta Presidencia del Gobierno ha resuelto:

1.º Otorgar a «Radio Profesional, S. A.», la concesión definitiva para el funcionamiento de una emisora de frecuencia modulada en Avila, con sujeción a las normas contenidas en la Ley 4/1980, de 10 de enero; en el Real Decreto 1433/1979, de 8 de junio, y en la Orden ministerial de 28 de agosto de 1980.

2.º Las características técnicas que se asignan a la mencionada emisora, de conformidad con el proyecto técnico aprobado son las siguientes:

Emisora de radiodifusión sonora en ondas métricas con modulación de frecuencia.

Centro emisor:

Coordenadas geográficas: 40° 39' 20" N., 4° 41' 45" W.
Dirección: Plaza de la Catedral.
Cota: 1.131 m.
Clase de emisión: 256KF8EHF.
Frecuencia: 96,40 MHz.
Potencia radiada aparente: 165 W.

Antena transmisora:

Tipo de antena: Dos dipolos. Omnidireccional.
Altura sobre el suelo del centro eléctrico de la antena: 26 m.
Altura efectiva máxima de la antena: 151,8 m.
Ganancia máxima: -0,36 dB. (dipolo $\lambda/2$).
Polarización: Circular.

DISPOSICION FINAL

La presente Orden ministerial entrará en vigor el día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Madrid, 14 de julio de 1982.

RODRIGUEZ INCIARTE

Ilmos. Sres. Secretario general de la Presidencia del Gobierno y Secretario técnico de Régimen Jurídico de la Radiodifusión y Televisión.

18135 *ORDEN de 14 de julio de 1982 por la que se otorga a «Radio Granada, S. A.», la concesión definitiva para el funcionamiento de una emisora de frecuencia modulada en Jaén.*

Ilmos. Sres.: Don Manuel Alberto Machado Cayuso, en representación de «Radio Granada, S. A.», solicitó la concesión para la instalación y funcionamiento de una emisora de frecuencia modulada al amparo del Real Decreto 1433/1979, de 8 de junio, y disposiciones de desarrollo.

Por acuerdo de Consejo de Ministros de 29 de diciembre de 1981 se otorgó a «Radio Granada, S. A.», con carácter provisional la concesión de una emisora de frecuencia modulada en Jaén.

Habiendo sido aprobado por la Secretaría General Técnica de Régimen Jurídico de la Radiodifusión y Televisión el correspondiente proyecto técnico de instalaciones, y cumplidos los trámites administrativos previstos en las disposiciones aplicables,

Esta Presidencia del Gobierno ha resuelto:

1.º Otorgar a «Radio Granada, S. A.», la concesión definitiva para el funcionamiento de una emisora de frecuencia modulada en Jaén, con sujeción a las normas contenidas en la Ley 4/1980, de 10 de enero; en el Real Decreto 1433/1979, de 8 de junio, y en la Orden ministerial de 28 de agosto de 1980.

2.º Las características técnicas que se asignan a la mencionada emisora, de conformidad con el proyecto técnico aprobado son las siguientes:

Emisora de radiodifusión sonora en ondas métricas con modulación de frecuencia.

Centro emisor:

Coordenadas geográficas: 37° 46' 10" N., 3° 47' 12" W.
Dirección: Plaza de la Constitución, número 3.
Cota: 560 m.
Clase de emisión: 256KF8EHF.
Frecuencia: 92,50 MHz.
Potencia radiada aparente: 500 W.

Antena transmisora:

Tipo de antena: Un dipolo. Omnidireccional.
Altura sobre el suelo del centro eléctrico de la antena: 29 m.
Altura efectiva máxima de la antena: 209 m.
Ganancia máxima: 0 dB. (dipolo $\lambda/2$).
Polarización: Vertical.

DISPOSICION FINAL

La presente Orden ministerial entrará en vigor el día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Madrid, 14 de julio de 1982.

RODRIGUEZ INCIARTE

Ilmos. Sres. Secretario general de la Presidencia del Gobierno y Secretario técnico de Régimen Jurídico de la Radiodifusión y Televisión.

MINISTERIO DE JUSTICIA

18136 *RESOLUCION de 7 de junio de 1982, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, por la que se corrige la de 13 de abril de 1982 de esta Dirección que señala la fecha-tope de 1 de enero de 1983 para que funcionen, con independencia de personal y material, los nuevos Registros de la Propiedad de Murcia número 1 y número 3.*

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 132, de fecha 3 de junio de 1982, página 14.931, se transcribe seguidamente la oportuna rectificación:

Apartado tercero: Donde dice: «Señalar la fecha-tope de 1 de enero de 1982»; debe decir: «..... fecha-tope de 1 de enero de 1983».

Madrid, 7 de junio de 1982.—El Director general, Fernando Marco Baró.

MINISTERIO DE DEFENSA

18137 *ORDEN 111/10089/1982, de 31 de mayo, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 3 de marzo de 1982, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Jesús Álvarez Aguirre, Teniente Coronel de Aviación.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandante, don Jesús Álvarez Aguirre, Teniente Coronel de Aviación, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 21 de mayo y 24 de septiembre de 1980, se ha dictado sentencia con fecha 31 de marzo de 1982, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Jesús Álvarez Aguirre contra los acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de veintuno de mayo y veinticuatro de septiembre de mil novecientos ochenta, por los que, respectivamente, se señaló el haber pasivo del recurrente y se confirmó en reposición el anterior, debemos declarar y declaramos no conformes a derecho y anulamos dichos acuerdos en cuanto no partieron de asignar la proporcionalidad diez al trienio perfeccionado por aquél como Alférez, debiéndose efectuar nuevo señalamiento en el que tenga en cuenta dicha declaración; sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, y en uso de las facultades que me confiere el artículo 3.º de la Orden del Ministerio de Defensa